

**UNIVERSIDAD NACIONAL DE QUILMES**  
**ESCUELA UNIVERSITARIA DE ARTES**

Acta de la sesión ordinaria del día 13 de NOVIEMBRE de 2019

En la ciudad de Bernal, el día 13 del mes de noviembre de 2019, siendo las 14:30 horas, se reúne el Consejo de Escuela de la Escuela Universitaria de Artes de la Universidad Nacional de Quilmes, presidido por el Director de la misma, Lic. Diego Romero Mascaró, con la asistencia de los Consejeros de Escuela por el Claustro Docente, Profesores Raúl Lacabanne, Jorge Núñez y Manuel Eguía; por el Claustro Estudiantil Agustina Soglia, y, por el Claustro de Graduados, Renzo Leveroni Torres; los Directores de Carrera, Profesores Julia Augé, Marcelo Martínez, Ero Pesquero, Martín Matus y Esteban Calcagno.

Los consejeros aprobaron el acta de la sesión ordinaria del día 02 de octubre de 2019.

**1.- Informe del Director**

Al inicio de la sesión el Director da la bienvenida a los consejeros e inmediatamente hace eco adhiriendo a las palabras del Señor Rector, mencionando la consternación y profunda tristeza por la situación que atraviesa el hermano País de Bolivia a raíz de los hechos que culminaron con el golpe de estado contra el Gobierno de Evo Morales y su posterior huida para poner a salvo su vida, la de miembros de su gabinete y familiares hacia el solidario país de México. Aquí destaca el gesto de solidaridad de su gobierno y la gran reacción del electo presidente argentino Alberto Fernández, quien colaboró en la organización y logística del viaje y posterior acogida en ese país del depuesto mandatario y su comitiva. Condena la

vergonzosa autoproclamación de la senadora Jeanine Añez como encargada del poder ejecutivo boliviano.

Observa que no se puede dejar de lado la mención de estos hechos que causan una profunda tristeza. Además del mencionado en Bolivia, la situación de caos en el vecino país de Chile, causado por la situación límite a la que se ha llegado de la mano de un gobierno de derecha que promueve políticas cada vez con mayor desigualdad social.

En contraste, subraya la inmensa alegría que causó la noticia de recuperación de la libertad del ex presidente del Brasil, Luis Inácio Lula Da Silva, hecho que brinda una luz de esperanza de justicia para la región, pero que sin embargo sigue estando a merced de estos gobiernos en los que impera el fanatismo, el racismo, el odio y la desigualdad.

Felicita al equipo de trabajo encargado de la organización del Premio a la Innovación en Artes y Tecnologías de la Escuela Universitaria de Artes 2019, el cual, instando a la producción e innovación en artes y tecnologías entre los alumnos, resultó en una muestra altamente positiva.

Anuncia que está próxima la muestra de la Tecnicatura Universitaria en Producción Digital y la Licenciatura en Artes Digitales e invita a prestar una especial atención a las redes sociales para observar su visualización y repercusión. En diciembre también se espera la realización de la tradicional muestra "La UNQ Suená".

Para finalizar, da cuenta de la cercanía del fin de año, avizorando el tratamiento de temas administrativamente complejos para las últimas comisiones y pleno de 2019, tales como la Oferta Académica y la Planta Interina de la EUdA, por lo que insta a elaboración con el debido tiempo, por su nivel de complejidad.

## **2.- Luego los Consejeros de Escuela**

- Homologaron la Resolución del Director (D.) N° 018/19 expresando solidaridad con el reclamo y plan de lucha encabezado por los

trabajadores de la empresa Kimberly Clark en defensa de la continuidad de sus fuentes de trabajo.

- Aprobaron programas regulares.
- Aprobaron programas libres.
- Aprobaron la integración del jurado para la evaluación del informe final del Seminario de Investigación perteneciente al alumno Joaquín Cerviño de la Licenciatura en Música y Tecnología.
- Aprobaron la integración del jurado para la evaluación del informe final del Seminario de Investigación perteneciente al alumno Nicolás Rodríguez Altieri de la Licenciatura en Música y Tecnología.
- Aprobaron el Plan de Trabajo Final Integrador estudiante Fabio Ernesto Vega Ocampo.
- Aprobaron el Plan de Trabajo Final Integrador estudiantes Leonel Gianoglio, Marianela Sosa y Maximiliano Coccia.
- Aprobaron el Plan de Trabajo Final Integrador estudiantes Tomás Capizzi y Ricardo Gómez.
- Aprobaron el Plan de Trabajo Final Integrador estudiante Santiago Riccardi.
- Aprobaron el Plan de Trabajo Final Integrador estudiante Matías Lazcano.
- Aprobaron el Plan de Trabajo Final Integrador estudiante Facundo Fagiani.
- Aprobaron el Plan de Trabajo Final Integrador estudiante Valeria Lucía Sawady O'Connor.
- Aprobaron la integración de jurado para la evaluación del informe final del Plan de TFI perteneciente a los estudiantes Sabrina Portillo y Nahuel Cucharello.
- Aprobaron la integración de jurado para la evaluación del informe final del Plan de TFI perteneciente al estudiante Tomás Digifico.
- Aprobaron la integración de jurado para la evaluación del informe final del Plan de TFI perteneciente la estudiante Johana Fonseca.

- Designaron al profesor Hernán Giorcelli, como Coordinador del Área de Música.
- Elevaron la propuesta al Consejo Superior de aprobación de la licencia extraordinaria con goce de haberes al profesor Pablo Chimenti.
- Declararon de interés académico del Ciclo 17 y ½ Cine Conversado y aprobación del Cronograma de Actividades.
- Declararon de interés académico de las “4° Jornadas Culturales del Ciclo Introdutorio”, organizados por el Ciclo Introdutorio de la Escuela Universitaria de Artes y el Ciclo Introdutorio del Departamento de Ciencias Sociales de la Universidad Nacional de Quilmes, para el año 2019.
- Asignaron los fondos destinados al Premio a la Innovación en Artes y Tecnologías de la Escuela Universitaria de Artes 2019, para estudiantes y graduados de las carreras de la Escuela Universitaria de Artes de la UNQ, aprobado por resolución (C.E.) N° 028/19.
- Aprobaron la integración del jurado para la evaluación del informe final del Seminario de Investigación perteneciente al alumno Lisandro Fernández de la Licenciatura en Música y Tecnología.
- Tomaron conocimiento del plan de tesis perteneciente al alumno Lautaro Dicchio de la Licenciatura en Música y Tecnología.
- Tomaron conocimiento del plan de tesis perteneciente al alumno Leandro Barrionuevo de la Licenciatura en Música y Tecnología.
- Declararon repudiar el golpe de estado perpetrado por fuerzas cívico-militares en el hermano Estado Plurinacional de Bolivia, el ataque al presidente Evo Morales Ayma, al vicepresidente Álvaro García Linera y a todos los dirigentes y familiares agredidos y expresaron la voluntad de asumir el deber de sostener los procesos democráticos e institucionales en toda la América Latina

**3.-** El Consejo de Escuela fijó su próxima reunión ordinaria para el día 4 de diciembre de 2019 a las 15:00 hs.